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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(21/02/2019).  4 

Ao vigésimo-primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, na sala B501 do campus 5 

Bragança Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a presidência do 6 

presidente do Conselho João Roberto Moro, e com a presença dos Conselheiros: Adriano 7 

Henriques Machado, Antônio Wilson Ramos, Edison Aparecido Bugana, Fabiana Natália 8 

Macedo de Camargo, Iara Leme Russo Cury, Jean Douglas Zeferino Rodrigues, Pedro Luís 9 

Calheiros da Silva, Rosalvo Soares Cavalcante Filho, Samara Valdo de Oliveira. 10 

Abertura: Às quinze horas e trinta minutos o presidente do Conselho deu inicio à sessão. 11 

Expediente: Aprovação da ata da reunião ordinária de 06 de dezembro de 2018. Aprovada pelo 12 

Conselho. 13 

Ordem do dia: Primeiro ponto de pauta: Deliberação Ad Referendum 01/2019 do dia 14 de 14 

janeiro, referente a uma alteração de calendário. Votação: Aprovada pelo Conselho em 15 

unanimidade sem ressalvas. 16 

Próximo ponto de pauta: Representatividade discente. Em relação aos representantes discentes 17 

do Conselho, o Edmir Louis concluiu o curso então foi automaticamente desligado do 18 

CONCAM. Já o Eduardo Lopes concluiu um curso com um prontuário mas se matriculou com 19 

outro. O Secretário Alexandre verificou no sistema SUAP que agora esse aluno se encontra no 20 

curso de Engenharia deste Campus. Adriano conferiu no Regulamento, que os conselheiros 21 

discentes possuem mandato de dois anos, igual ao dos docentes. Sobre a necessidade ou não de 22 

novas eleições, a conselheira Fabiana acha, que apesar desses dados de matrícula no sistema, é 23 

melhor aguardarmos para verificarmos quais discentes vão mesmo continuar. Demais 24 

conselheiros concordam. Consenso. Essa pauta deverá ser retomada na próxima reunião. 25 

Próximo ponto: Representatividade docente. O conselheiro Jean Douglas voltou do período de 26 

afastamento, então conforme o regulamento ele volta ao Conselho. Temos portanto três titulares 27 

e um suplente. O Conselho decide por consenso que não será necessário recompor atualmente. 28 

Próximo ponto: Alterações no Calendário Acadêmico. Foram solicitadas pela Diretoria Adjunta 29 

Educacional, a inclusão das seguintes datas em todos os Calendários Acadêmicos do campus: 30 

23 de fevereiro como prazo final de entrega dos planos de aula no sistema SUAP, e 13 de março 31 

para a entrega desses planos impressos. Adriano ressaltou que as três turmas ingressantes do 32 

ensino médio não estão ainda acessíveis no sistema SUAP, e está muito próximo do prazo 33 

solicitado de 23 de fevereiro. Conselheiros Iara e Rosalvo concordaram. Secretário Alexandre 34 

vai verificar no SUAP se essas turmas ainda estão sem acesso. João sugere deixar os dois prazos 35 

para a mesma data 13 de março. Conselheiros docentes concordam. Consenso do Conselho: A 36 

inclusão no calendário foi aceita, porém deixando para o dia 13 de março ambas as entregas de 37 

planos de aula: no SUAP e em papel.  38 

Ainda sobre calendário, Jean traz uma solicitação de inclusão de datas do curso de Licenciatura 39 

em Matemática no calendário, referente a um processo de avaliação das disciplinas e do curso 40 

pelos alunos, que é realizada no referido curso. Iara pergunta se ele já tem essas datas. Jean 41 

responde que sim. Fabiana pergunta se seria apenas para a Matemática ou para todos os cursos. 42 

Jean responde que é só para a matemática mas pode ser considerado pelos outros cursos. 43 

Rosalvo pondera que é interessante consultar os coordenadores de curso, como isso vai 44 

impactar, pois é uma data particularizada apenas para um dos cursos superiores. Mas concorda 45 

com a iniciativa. João também concorda que isso é positivo, mas tem que ser conversado com 46 
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os coordenadores dos cursos superiores porque seria uma particularização do calendário. Iara 47 

pergunta se a proposta vem da coordenação. Jean responde que ela vem do coletivo dos 48 

professores. Fabiana pergunta quando são as datas. Jean responde que as datas são: 29 de abril 49 

para a avaliação pelos alunos e 15 de maio para a plenária. Fabiana pergunta quando é a próxima 50 

reunião de coordenadores. João pontua que a próxima reunião de coordenadores com o diretor 51 

é no dia 21 de março e isso pode ser levado para essa reunião. 52 

Sobre a discussão anterior, o Secretário Alexandre pede fala e confirma que no SUAP, para ele, 53 

ainda não estão aparecendo as turmas dos primeiros anos do curso técnico integrado 54 

Próximo ponto de pauta: Informes. Sobre a construção da quadra poliesportiva. A construtora 55 

está concluindo obras de quadras de outros campi ainda, por isso que a obra ainda não foi 56 

iniciada aqui. Segundo a pró-reitoria e o fiscal de contratos, a obra deve começar em março. 57 

Ela não será mais no estacionamento, mas sim no terreno que há disponível próximo à caixa 58 

d’água. Contudo, será preciso ser feito um pouco de terraplenagem.  59 

Outra coisa, a construtora está reconstruindo o alambrado onde ele caiu. E também realizando 60 

algumas obras de readequação. Em janeiro, foi descoberto um vazamento significativo de água 61 

perto da cantina, que precisou ser reparado e causou um aumento significativo no gasto com 62 

consumo de água. 63 

Pedro perguntou sobre a Audiência Pública do PDI 2019-2023. João Moro e Murilo (presidente 64 

da comissão do PDI) foram à Audiência em Araraquara no dia 13 último. Teve contribuições 65 

de toda a comunidade. A principal motivação de discussão e de dúvidas foram os balizadores. 66 

Se devem ser considerados por campus ou para o IFSP como um todo, dependendo de qual 67 

interpretação correta da lei. Nos IFs dos outros Estados, todos fazem por campus. Quanto aos 68 

valores do nosso campus, no final do ano passado, o MEC lançou um novo balizador baseado 69 

no cálculo de aluno-equivalente no lugar do anterior por matrícula equivalente e depois disso 70 

estamos próximos dos valores dos balizadores mas não mais os atendendo como antes. E 71 

problema principal é que não temos ainda o PROEJA.  72 

Rosalvo aproveita informar sobre o PROEJA FIC. Esse é um acordo de cooperação com o 73 

Estado. O PPC está nas revisões finais. O processo está em andamento, mas é preciso aguardar 74 

a Diretoria de Ensino e a Secretaria de Estado da Educação. Ressalta o papel social do curso 75 

PROEJA, que faz com que a vida da pessoa mude. João lembra que, depois do acordo feito, a 76 

aprovação desse curso passará pelo Conselho. Edison pergunta se essa parceria não podia ser 77 

também feita com o município. Rosalvo responde que da nossa parte isso foi discutido 78 

inicialmente, mas a portaria do PROEJA se refere ao ensino médio ou anos finais do ensino 79 

fundamental, sendo que o município está com os anos iniciais do fundamental.  80 

João lembra que o que temos tido bastante são cursos de formação continuada, FICs, como por 81 

exemplo o curso de informática para a terceira idade. 82 

João Moro pergunta aos presentes o que acharam das carteiras da sala. Essas são aquisições 83 

novas, foram adquiridas 165 carteiras desse tipo, mais 140 computadores novos. E mais o 84 

mobiliário para 2 laboratórios de computação. Fabiana pergunta sobre as carteiras que estavam 85 

na sala anteriormente. João responde que elas foram realocadas para outras salas, e algumas 86 

serão transferidas para outros campi que estão com dificuldade. 87 

Último ponto de pauta: Datas das próximas reuniões do Conselho. Foram definidas em 88 

consenso as datas das próximas reuniões ordinárias: 04 de abril, 16 de maio, 27 de junho e 22 89 

de agosto. E nesta última serão discutidas as datas das próximas reuniões do segundo semestre. 90 

Encerramento: Concluída a pauta, o Presidente João Roberto Moro encerra a reunião às 91 

dezesseis horas e trinta e sete minutos, e agradece aos presentes. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, 92 
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lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o Presidente em Exercício e demais 93 

Conselheiros presentes.  94 

Bragança Paulista, 03 de abril de 2019. 95 

João Roberto Moro (Presidente)       96 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)      97 

Adriano Henriques Machado        98 

Antônio Wilson Ramos        99 

Edison Aparecido Bugana         100 

Fabiana Natália Macedo de Camargo       101 

Iara Leme Russo Cury         102 

Jean Douglas Zeferino Rodrigues        103 

Pedro Luís Calheiros da Silva        104 

Rosalvo Soares Cavalcante Filho       105 

Samara Valdo de Oliveira         106 


